



☆運動会に向けてがんばっています! ☆

毎朝登校し、支度が終わるとなわとびを持って体育館へ。そして、なわとびの技が上達するようにそれぞれが一生懸命練習しています。なわとび実行委員のOHさん、KMさん、KRさん、THさん、NRさん、MTさんの6人は、率先して友達にアドバイスをしたり、お手本を見せたりするなど、リーダーとして大活躍しています! それに続いてがんばる4年生の姿はとても生き生きしています。

リレーでも、チームごと集まって走る順番を相談したり、声をかけ合いながら練習を行ったりと、とても意欲的に取り組んでいます。

3年生との合同体育では、毎回すばやい集合の仕方や体操の大きなかけ声、お互いに声をかけ合うなど、3年生のお手本となるととてもかっこいい姿も見せてくれています。

運動会までの登校日数はあと8日! 技にみがきをかけ、お互いに高め合って、さらにたくましくなった姿をお家の人や地域の方に見ていただきたいと思います!



☆学習カードの日記より☆

今日は、他の日と違って、目標をきめてなわとびをしました。そして、前かけ2重ができるようになりました。これからも目標目指してがんばりたいです。 【TKさん】

今日は、3年生と集まってなわとびの練習をしました。1人技が3年生の方が上手で悔しかったです。2人技や3人技、6人技は3年生より上手にできるようにしたいです。 【KMさん】

今日の4時間目は合体です。3年生と一緒に跳ぶので緊張します。 【NTさん】

今日の5時間目の合体で、3年生と4年生がなわとびをしました。3年生は引っかけからずになわとびをやっていました。4年生も3人のやり方や6人のやり方が上手でした。私は、前ふりぶりっこからクロスの足の変えるところが難しいので、復習したいです。 【NYさん】

今日はなんと、2人技が最初からできました。今までV字ストップができなかったのがうれしいです♡ 【YHさん】



☆牧之原市防災課の方にお話を聞きました！☆

社会の「地震に備えるまちづくり」の学習で、市では、災害に備えてどんな準備をしているのか、もし災害が起きたらどんなことを行うのかなど、市の体制や取り組みについてのお話を聞きました。

また、学校のグラウンドの南側にある牧之原市の防災倉庫も見学させていただきました。市でも万が一の災害に備え、様々な準備や取り組みをしていることがわかりました。

今後、10/20（火）焼津市防災学習室「しえ〜る」での体験と見学、10/27（火）菅山区の防災倉庫の見学と区の方のお話を聞かせていただく予定です。

これからも学びを深めていきたいと思えます。



今日の社会で市の防災課の方から防災のことを教えてもらいました。一番びっくりしたのは、牧之原市の防災倉庫が学校に近いことです。地震が起きないといいです。【TKさん】

防災課の方にいただいた保存食のビスコを家の倉庫にしまいました。これからももっと防災に気をつけたいです。【THさん】

今日の3, 4時間目に防災学習で、防災倉庫の中身を見ました。アルファ米や水、テントやトイレなど、倉庫の中にどういう物が入っているかよくわかりました。【OKさん】



☆10/20（火）社会見学について

行き先：焼津市防災学習室「しえ〜る」・ティスカバリーパーク焼津

持ち物：**お弁当**、水筒、お手ふき（ウエットティッシュ）、ハンカチ、ティッシュ、探検バック、筆記用具

※リュックサックに入れてきましょう。

☆気をつけよう！生活習慣病☆

栄養教諭の見崎先生、養護教諭の栗田先生から生活習慣病について教えていただきました。生活習慣病は、毎日の積み重ねで起こる病気です。ひどくなると死に至ることもある怖い病気です。生活習慣病にならないような生活を日々心掛けていきたいですね。

